



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la edición 2017 de la "South Beer Cup" que se llevará a cabo entre el 25 y el 27 de Mayo de 2017 del presente en la ciudad de Mar del Plata.

MARTINEZ MARIA ALEJANDRA
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

La edición 2017 de la South Beer Cup o Copa Libertadores de cervezas se va a realizar en la ciudad de Mar del Plata entre el 25 y el 27 de mayo. Es la segunda vez que este evento se desarrollará en la ciudad.

La South Beer Cup es una de las competencias más importantes de América y se lleva a cabo anualmente para premiar a las mejores cervezas de Sudamérica. La degustación es llevada a cabo por un panel de jueces expertos, provenientes de diferentes partes del mundo que eligen las mejores cervezas otorgando medallas de oro, plata y bronce tomando como referencia la Guía de Estilos de la World Beer Cup (WBC) 2016.

La edición 2015 de este certamen ya se realizó en Mar del Plata, en la Plaza del Agua, contando con la participación de más de 80 microcervecías de Argentina, Brasil, Chile, Uruguay y Perú, entre otros países de Latinoamérica.

La competencia del 2016 se desarrolló en Curitiba, Brasil y participaron de la misma 215 cervecías de 9 países, Argentina, Brasil, Chile, Costa Rica, Ecuador, Paraguay, Perú, Puerto Rico y Uruguay. En esa oportunidad, se alzaron con medallas varias cervecías argentinas y marplatenses. El Oro lo alcanzaron Juguetes Perdidos, con la Dark Honey Whisky Barrel; Cheverry, con la Old Ale, y Los Bichos Mandan, con la Salvaje de Frutos Rojos. Con la medalla de Plata fueron reconocidas Berlina, con la Old Ale; Los Bichos Mandan, con la Kriek, y Manush, con la Milk Stout. En tanto que el Bronce fue para Antares, con la Antares Porter; Cheverry, con la IPA, y Los Bichos Mandan, con la Sour Honey.

Si bien en un principio la competencia 2017 se iba a realizar en Buenos Aires, los cerveceros locales a través de la Cámara de Cervecías Artesanales de Mar del Plata (CCAM) apostaron y ganaron la pulseada.

La producción de cerveza artesanal en Mar del Plata, Santa Clara del Mar y la región, se ha convertido en pocos años en un polo productivo en permanente desarrollo.

En ese sentido, la South Beer Cup 2017 representará una excelente oportunidad para los emprendedores locales y nacionales en el intercambio de experiencias, formación, capacitación y/o generación de oportunidades comerciales así como también una instancia de promoción turística para la ciudad.

Por lo antes expuesto es que solicito a los señores legisladores y las señoras legisladoras que acompañen con su voto favorable la presente iniciativa.

MARTINEZ MARIA ALEJANDE
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.